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Convener: Association internationale pour la promotion de la santé et le développement durable (S2D)
This French-speaking sub-plenary with simultaneous translation will allow an exchange on the many possible ways for local actors to undertake pragmatic action in their communities to implement the Sustainable Development Goals (SDGs) from a health promotion perspective. Based on the Mayors' Declaration of Shanghai (November 2016), an analysis of the 169 targets of the 17 SDGs and preliminary discussions with local managers and decision makers was done.  Consequently, a specific framework adapted for the municipal level was set up which led to town-center monographs selected from French-speaking Healthy Cities. The results of this work will be presented at the session and will be used to launch the discussion. Following the conference, a synthesis work, including exchanges and good practice tracks, will be written and distributed to participants.
FRENCH
Cette sous-plénière, qui aura lieu en français avec une traduction simultanée, vise à permettre un échange sur les différentes voies possibles offertes aux acteurs locaux afin qu’ils puissent entreprendre dans leurs collectivités une mise en œuvre pragmatique des Objectifs du Développement Durable (ODD) dans une perspective de promotion de la santé. En se fondant sur la Déclaration des Maires à Shanghai (novembre 2016), une analyse des 169 cibles des 17 ODD et des discussions préliminaires avec des gestionnaires et décideurs locaux, une grille spécifique bien adaptée pour le niveau municipal a été élaborée et a servi à dresser quelques monographies de Villes-Santé francophones d’un échantillon sélectionné. Les résultats seront présentés lors de la session et serviront à initier le processus d’échanges. Par la suite, un travail de synthèse, incluant ces échanges et des pistes de bonne pratique, sera rédigé et sera distribué aux participants quelques mois après la Conférence.

